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Bradbury Adrian Collecting British First Day Covers 2019 
 
37th EDITION: OUT NOW! AVAILABLE EXCLUSIVELY FROM BFDC LTD 
 
Value your collection of British First Day Covers with Collecting British First Day Covers. Compiled, designed
and edited by Adrian Bradbury, it is the most comprehensive catalogue available.  288 pages crammed with
hundreds of pictures of postmarks and covers - and all printed in FULL COLOUR on quality art paper. 
 
It is the only book of its kind to have been published annually since 1981. The catalogue includes details of all
covers produced for British stamp issues from the 1840 Penny Black up to the 2019 Forests issue. 
 
The detailed Introduction at the beginning of the catalogue will guide you through this fascinating hobby.
There is something for everyone - whether a beginner or a seasoned collector. 
 
The catalogue is NOT my price list, but a comprehensive guide to the first day covers which have been
produced over the years for British stamp issues. If you wish to be in the know about British FDCs this is a
must - you will not be disappointed! 
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FREE: Download Sample Pages. You can now see for yourself - view eight of the pages from the new BFDC
catalogue. To download these pages please Click here 
 
"Excellent value, nothing else on the market comes close to this 288pp volume" 
Philatelic Exporter. 
 
Bradbury, Adrian Britische Ersttagsbriefe 2019 
 
37. AUSGABE: JETZT HERAUS! 288 Seiten mit hunderten von Bildern von Poststempeln und Deckblättern,
Preisbewertungen in £ - und alle in VOLLFARBE auf hochwertigem Kunstdruckpapier gedruckt. 
 
Bewerten Sie Ihre Sammlung britischer Ersttagsbriefe mit dem Sammeln britischer Ersttagsbriefe. Es wurde
von Adrian Bradbury zusammengestellt, entworfen und bearbeitet und ist der umfassendste verfügbare
Katalog.  
 
Es ist das einzige Buch dieser Art, das seit 1981 jährlich veröffentlicht wurde. Der Katalog enthält
Einzelheiten zu allen Umschlägen, die für britische Briefmarkenausgaben von 1840 Penny Black bis zur
Forests-Ausgabe 2019 hergestellt wurden. 
 
Die ausführliche Einführung am Anfang des Katalogs führt Sie durch dieses faszinierende Hobby. Es ist für
jeden etwas dabei - ob Anfänger oder erfahrener Sammler. 
 
Der Katalog ist NICHT meine Preisliste, sondern eine umfassende Anleitung zu den Ersttagsbriefen, die im
Laufe der Jahre für britische Briefmarkenausgaben hergestellt wurden. Wenn Sie über britische FDCs
informiert sein möchten, ist dies ein Muss - Sie werden nicht enttäuscht sein! 
 
KOSTENLOS: Beispielseiten herunterladen. Sie können sich jetzt selbst davon überzeugen - sehen Sie sich
acht der Seiten aus dem neuen BFDC-Katalog an. Um diese Seiten herunterzuladen, klicken Sie bitte hier 
 
"Ausgezeichnetes Preis-Leistungs-Verhältnis, nichts anderes auf dem Markt kommt diesem Volumen von
288 Seiten nahe." (Philatelistischer Exporteur). 
 
Quelle: Verlagsinfo 
 
Lieferanteninformation

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben. 
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben. 
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